

El increíble caso del ventrilocuo "indagado" en el Senado de Salta

PEPITO: EL OPINADOR PERSEGUIDO

La historia, por lamentable, merece ser escrita una y mil veces, tal como lo vinieron haciendo y comentando los colegas de la mayoría de los medios de difusión locales. Y lo harán los del país. **Rodolfo Aredes** y su muñeco "Pepito" fueron citados a declarar en oficinas del Senado de la Provincia por haberse "ido de boca" a juicio de los inquisidores en una alborozada función popular realizada días atrás en la apacible localidad de Cachi.

Las fuentes habituales de información en estos

casos son -por los resabios de épocas de temores y represalias- empecinadamente reservadas... cautelosas. Pero lo que no puede hacerse es tapar todo. Hacer que impere el silencio, porque éste no es compatible con la Libertad cuando de censuras o cosas por el estilo se trata.

En los pasillos de la Legislatura, como en todos los corrillos de la política y fundamentalmente de la cultura, se habló y se habla del tema, sin ahorrar, obviamente, calificativos. Adjetivaciones estas que sin

excepción alguna condecoraron tanto a **Rodolfo Aredes** como a "Pepito". El primero, dolido por todo este manoseo y prudente, no quiso hacer declaraciones. El segundo, audaz, con la valentía que da el saberse intérprete de la gente, de sentirse la voz de los que no tienen voz, al decir de Pepe Rosa, sí, accedió al reportaje telefónico de Nueva Propuesta. Léalo. Estará oyendo la vocecilla aflautada de "Pepito":



Rodolfo Aredes y "Pepito", el muñeco que puede ir preso.



-¿Te contó lo de la "indagatoria"?

-Y creo que está empachado de agravio".

-¿Qué te parece lo que hiciste...?

-A mí me parece que no hice nada malo. Y aquí me pongo serio para decirte en verdad lo que pienso. Nos ubiquemos primero y antes que nada en el hecho de creer que vivimos en libertad. Sí, así: Li-ber-tad. Entonces esto me parece lisa y llanamente un atropello. Es como si los indagadores de hoy se hubiesen contagiado del facto, o de los gobiernos que como éste no respetan derechos y echan gente como se les da la gana. En cuanto al chiste de Cachi, sobre el senador Plaza, te aseguro que jamás se me hubiese pasado por la mente, por mi cabeza

de madera, ofender al Senado ni a la investidura de nadie".

¿Sabés lo que pasa?... Yo sé lo que soy... Yo sé que muchos de mis comentarios soy la voz de la gente. La voz del pueblo. La expresión de los que a veces no se animan a decir las cosas. Y aquí en estos pagos decir "hacerse el burro" no es para que nadie mande los padrinos a nadie. Ni a los abogados... ni a los "indagadores".

Te digo más: la gente de Cachi fue la que me habló de los que les prometieron cosas en sus campañas electorales y no les cumplieron. "hacerse el burro" es eso: distraerse. Y de este tipo de burros... estamos llenos. ¿o no?"

-Pepito"... después de todo esto: ¿tenés miedo? ¿Te vas a cuidar

de decir cosas? ¿No lo vas a mandar de nuevo a la "indagatoria" a Aredes?

-¡No me callo un carajol! Voy a seguir diciendo lo que la gente dice y me pide que diga! ¡No tengo miedo!... Además... más preso que en mi valija no podrán ponerme jamás. ¡Metendrán que seguir aguantando los senadores, diputados, concejales,

gobernadores, reyes, y demás personajes sin sentido del humor ni de la libertad. Chau. Chau... y gracias. Ya los voy a ir a visitar. ¿Dónde decís que están...? ¿En la Alvear 997...? Dejame que anote: Al-ve-ar. ¿Con "b" de burro?... Chau".

N. de la Dirección: Rodolfo Aredes es un artista de Salta, con 43 años en los

escenarios, distinguido por la gente en mérito a su espíritu solidario que conocen miles de niños (como los de Cachi, el pago del Senador ofendido), y que hace 37 años recorre la geografía del norte argentino junto a "Pepito". Justo hoy, 17 de abril, este personaje cumple años. Nuestro desagravio y felicitaciones en su día.

POLLO FRESCO



MOLISAN

Calidad y Gusto
Internacional